



# 内町小学校だより

第18号 令和6年4月30日

4月24日（水）に1年生を迎える会を行いました。「内町小学校のことを知ってもらうために行います」という児童代表の挨拶の後、各学年から次のような歓迎の出し物や優しい言葉がけがありました。

2年生（国語・コマ回し・縄跳び・雑巾がけの手本など）「学校は楽しいです。何でも聞いて下さい」3年生（BINGOの合唱）「内町小学校には、優しいお兄さんお姉さんがいます」4年生（クイズ内町小学校）「楽しいことが待ってますよ」5年生（ヨッシーとマリオのあっちむいてほい）「自分で分からないことがあれば聞いて下さい」6年生（挨拶の声比べ・教科書クイズ・チェッコリダンス）「皆さんもあと6年たつと大きくなりますよ」

最後に1年生からの「よろしくお願いします！」の言葉で全校が拍手で包まれました。楽しい時間を過ごし心温まる集会となりました。



〔授業参観日お世話になりました〕

4月26日（金）の授業参観ではお世話になりました。子どもたちの頑張っている様子をご覧いただけたことと思います。PTA総会、地方別子ども会、専門部会への参加も含め、保護者の皆様にはお時間をいただきありがとうございます。

令和6年度の学校経営方針を本紙の裏面に載せています。昨年度「タブレット端末の活用を通じた個別最適な学びの推進」を加えましたが、今年もタブレット端末を学年の発達段階に応じて授業や家庭学習に活用していきたいと思えます。なお、タブレット端末（全学年の児童一人一人に徳島市から貸与されます）は、新学年への移行作業等を行っているところですが、その間に各学級では、学習規律を整えることに時間をあてています。文字を楷書でノートに丁寧に書くことなどは変わらず大切にしていきたいと思えます。



学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。

内町小学校HPアドレス

[https://school.e-tokushima.or.jp/es\\_uchimachi](https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi)

QRコード→



（文責 松永健治）